l'écho

NOGENTELE-ROTRO

Pascal Bataille Côté Parc

Côté télé, l'ex-comparse de Laurent Fontaine sur TF1 est toujours présentateur et producteur. Côté Parc, à Rémalard (Orne), il est à la tête d'une affaire de famille où le standing hôtelier se conjugue avec détente et décoration.

ôté place, au cœur de Rémalard (ome), voilà Côté Parc : une même enseigne qui décline salon de thé et boutique de décoration depuis deux ans environ. Sauf que, derrière cette vitrine, et côté jardin cette fois, le site se déploie en profondeur et en cascade, via terrasse et véranda. Recomposé là en ensemble immobilier unique, il laisse découvrir huit suites hôtelières de standing, les unes plutôt loft, les autres davantage appartements d'hôtes, le tout lové dans différents niveaux où spa, hammam et salle de gym ajoutent au confort. C'est au cœur de cet ensemble tout juste achevé (deux des suites ne sont pas encore décorées), que le maître des lieux à reçu ses hôtes samedi demier pour officialiser une inauguration.

« Un mélange d'authenticité et de modernité »

Et lui côté télé, il a marqué une époque en faisant équipe avec Laurent Fontaine. Sans abandonner ses activités de présentateur et de producteur, le voilà entrepreneur (Côté Parc emploie cinq personnes), versé dans



Rémalard, samedi dernier. Rencontre "people" entre présentateurs télé lors de l'inauguration de Côté Parc : Julien Lepe saluer Pascal Bataille.

« l'économie touristique de l'art de vivre », lui a adressé, flatteur, le président du conseil général de l'Ome. Car c'est par le Cercle des Omais de Paris qu'Alain Lambert promeut à la capitale que les uns et les autres se sont connus. Pour constituer ainsi autant de vecteurs de notoriété qui, opportunément, sauront indiquer la direction de Côté Parc et de Rémalard.

Rémalard que l'épouse de Pascal Bataille connaît depuis longue date lorsque lui, « Girondin épris de bord de mer » (Côté Parc a son pendant, en plus grand, Côté Sable, au Cap-Ferret) découvre ce Perche où son beau-frère retape une maison : c'est lui, contera non sans humour l'homme de télé, qui l'entraînera dans l'aventure. Chaque fois qu'ils croisent par ce chef-lieu de canton, « il me montrait ces deux maisons en ruines, sur la place, et me poussait du coude pour que je les achète. » Ce qui se réalisera. Les deux couples feront l'acquisition de l'ancienne pharmacie et de l'ex-maison du médecin à côté. Ils achèteront aussi une troisième maison mitoyenne.

S'enchaînent « quatre longues années d'une restauration minutieuse ». En résulte ce « mélange d'authenticité et de modernité, de tradition et de design. » Les deux épouses opérant dans la décoration en ont appelé au créateur et designer Philippe Hurel, qui fabrique à Coulombs, près de Nogent-le-Roi : tout ce qui meuble en contemporain les suites peut ainsi être acheté par les clientshôtes de Côté Par concept.

Et comme "Ya c (l'émission qu'il a a 2006 avec Laurent ne se dérobe pas vestissement : Côté million d'euros, a comprises ». Pour moyen terme. » A ra nuit tranquille au v mule qui plaît déj possible de jeter ur suites hôtelières : occupees.